

PRESSEINFORMATION  
17.09.2017

## Strom-Mix ist ausschlaggebend für sinnvolle E-Auto-Strategie

**Elektroautos sind lokal emissionsfrei. Damit gelten sie als Ideallösung vor allem für den innerstädtischen Verkehr. Dabei darf aber die Erzeugung des benötigten Stroms nicht außer Acht gelassen werden. Beim gegenwärtigen Strom-Mix in Deutschland ist eine zu schnelle Elektrifizierung des automobilen Verkehrs noch nicht sinnvoll. Verbrennungsmotoren behalten ihre Berechtigung. Sie müssen aber konsequent weiterentwickelt werden.**

Anlässlich der Frankfurter IAA und der aktuellen Diskussion um E-Automobile und Dieselmotoren veröffentlicht Michael Janßen – PlanKomm Beratung für Kommunikation – einen Artikel zum Thema. Das Fazit: Es ist gut, wenn mehr Elektroautos auf die Straße kommen und wenn endlich das Problem der fehlenden Ladeinfrastruktur in Angriff genommen wird. Der Heilsbringer sind E-Autos in sehr großer Stückzahl heute aber noch nicht. Daher darf und muss man auch in Zukunft mit – sauberen! – Diesel- und Benzinmotoren rechnen.

Der Artikel kann unter Nennung der Quelle kostenfrei gedruckt werden. Belege werden erbeten (gerne per E-Mail).

Kontakt: Michael Janßen, Tel. 0171 4064759, E-Mail [info@plankomm.de](mailto:info@plankomm.de).

■  
*Michael Janßen – PlanKomm Beratung für Kommunikation – ist freier Berater für Unternehmenskommunikation mit Sitz in Uhldingen-Mühlhofen am Bodensee. Zuvor war er über 15 Jahre in der Konzernkommunikation eines deutschen Automobilherstellers tätig. Seine Tätigkeitsschwerpunkte sind unter anderem interne Kommunikation, Kommunikationsstrategien sowie Strategie- und Change-Kommunikation.*